

Díaz-Canel participe au Colloque sur les relations Caricom-Cuba (+Photo)



Photo : @DiazCanelB

La Havane, 7 déc (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a participé mercredi à la Barbade à l'inauguration du Colloque consacré aux 50 ans de relations entre la Communauté des Caraïbes (Caricom) et Cuba.

Lors de la réunion qui s'est tenue à l'Université des Antilles, le président a déclaré que chaque minute dans ce pays a une signification profonde et éveille beaucoup de sentiments, a rapporté la présidence sur Twitter.

"Ce fut une visite inoubliable que nous clôturons par un élan de solidarité", a déclaré le chef d'État cubain lors de l'événement, auquel a assisté la première ministre du pays, Mia Amor Mottley.



Photo : @DiazCanelB

Dans un tweet, Díaz-Canel a remercié les amis et les universitaires de la région d'avoir organisé cet événement consacré aux relations fructueuses et fraternelles entre les États des Caraïbes et la plus grande île antillaise, qui sont fondées sur l'amitié, le respect et la coopération mutuellement bénéfique.

Avec la tenue du Colloque, le Président et la délégation de haut niveau qui l'accompagne ont conclu leur visite officielle à la Barbade et ils ont poursuivi leur périple à la Grenade (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/307276-diaz-canel-participe-au-colloque-sur-les-relations-caricom-cuba-photo>



Radio Habana Cuba